

5 - 3 - 1: Rosenstolz (Episode 20)

Ich grüße euch und sage hallo und willkommen zu unserem Musik Podcast 5 - 3 - 1.

Auch heute sprechen wir in unseren 5 Minuten wieder über eine Musikerin, einen Musiker oder eine Musikgruppe aus Deutschland, Österreich und der Schweiz. Und wir lernen 3 Lieder von dieser Gruppe oder von diesen Künstlern kennen.

Unsere Musiker von heute heißen Anna alias Andrea Rosenbaum und Peter Plate. Und zusammen sind sie das Berliner Musikduo Rosenstolz.

Das Duo ist von 1991 bis 2012 aktiv und seine Lieder sind eine Mischung aus Pop, Rock und Chanson und sie singen natürlich auf Deutsch. Zusammen machen Anna und Peter 12 Studioalben. Und 5 von diesen 12 kommen auf Platz 1 in Deutschland.

Das zweite Nummer-1-Album heißt *Herz* und ist aus dem Jahr 2004. Von diesem Album hören wir jetzt die erste große Hit-Single von Rosenstolz. Die Single heißt *Liebe ist alles* und kommt in Deutschland auf Platz 6.

Ok, dann wollen wir mal ein bisschen davon hören.

(Text zu *Liebe ist alles*)

Ein sehr schöner und ruhiger Song. Wie ihr hört, ist Anna natürlich die Sängerin des Duos. Und Peter Plate? Nun, er ist der Texter und Produzent und spielt auch das Keyboard bei den Liedern.

Kommen wir jetzt zum dritten Nummer-1-Album von Rosenstolz. Es heißt *Das große Leben* und von diesem Album spielen wir jetzt das Lied *Ich bin ich (wir sind wir)*. Auch das ist ein großer Hit, denn das Lied kommt in Deutschland auf Platz 2 und in Österreich auf Platz 5. Viel Spaß damit!

(Text zu *Ich bin ich (wir sind wir)*)

Ok, auch das ist wieder eine sehr schöne Pop-Nummer.

So wie auch unser drittes und letztes Lied für heute. Es heißt *Gib mir Sonne* und ist von dem Album *Die Suche geht weiter* aus dem Jahr 2008. Es ist bis dato ihr erster und letzter Nummer-1-Hit in Deutschland und auch in Österreich kommt es auf eine hohe Position und zwar Platz 3.

Persönlich ist das mein Lieblingslied von Rosenstolz, aber bitte hört selbst:

(Text zu [Gib mir Sonne](#))

Und mit diesem sonnigen Lied sind wir auch schon wieder am Ende von unserer Episode von 5 - 3 - 1.

Zum Schluss habe ich leider noch eine traurige Information. Leider wird es keine neuen Songs von Rosenstolz geben, denn Anna, die Sängerin, ist im März 2025 gestorben.

Liebe Anna, danke für deine Songs und ruhe in Frieden...

Das Leben geht aber weiter und auch so unser Podcast. Ich hoffe, ihr seid beim nächsten Mal wieder dabei. Wie immer könnt ihr die Transkriptionen von jeder Folge unten in den Kommentaren finden.

Ich freue mich auf Euch. Macht's gut und tschüssi.